

En el sector de Ciempozuelos, nuestras heroicas tropas llevaron a cabo ayer una rectificación a vanguardia

Se le ha hecho a él y a él muchísimos muertos, heridos y prisioneros, y además se le ha cogido gran cantidad de material de guerra

Cuartel General del Generalísimo

Parte Oficial de Guerra

DEL DOMINGO

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 23 de Octubre de 1938. Sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 21 al 22 fueron bombardeados una fábrica de material de guerra y los objetivos militares del puerto de Badalona y otras dos fábricas de Blancas, alcanzándose y produciendo incendios.

Ayer se bombardearon los objetivos militares del puerto de Valencia.

Salamanca, 23 de Octubre de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno-Rubricado.

DEL LUNES

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 24 de Octubre de 1938.

En el sector de Ciempozuelos, del frente de Madrid, nuestras fuerzas han llevado a cabo una rectificación a vanguardia de nuestra línea. Se han hecho a los rojos muchos muertos, heridos y prisioneros. Y se les ha cogido gran cantidad de armas automáticas y material.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 24 de Octubre de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno-Rubricado.

Lo que luchan en el frente merecen el más noble amor y gratitud de la retaguardia, por que a ellos se lo deben todo

Un verdadero diluvio ha caído, ayer y hoy, sobre todo ayer, en toda Tarragona y en el frente del Ebro. Y no hay novedad en el frente, ¿cómo ha de haberla? Hoy, en Cataluña se han podido registrar hasta una batalla naval, pero un combate de infantería, tanques o de artillería o aviación, en manera alguna. No hay novedad porque acaso pueda calificarse de tal el estocismo con que nuestros soldados llevan aguantando esta treintena de horas de temporal furioso en las que ha llvido más que en todos los días del resto del año. Ni es novedad, ni es tampoco nuevo que multiplicando su celo e inteligencia la administración haya podido acudir en socorro de los que están con las armas en la mano, de los que están en las trincheras vivas y camuflados. Es en estos días de máxima inclemencia, es cuando se pone más en evidencia la organización de los servicios de campaña.

Sufrido es, como ningún otro, nuestro soldado, pero ello no autoriza a poner a prueba su resistencia física y espíritu apesegado El Caudillo, una vez más, actuando como el primer soldado de España, resiste como el más ignorado de sus soldados la turbada otoñal y compaña recorriendo bajo las cataratas que destilan las nubes el buen funcionamiento de todos los servicios: rancho caliente, que conforte el cuerpo, buena situación de vivac, emplazamientos de las tiendas de abrigo de sus soldados. A todo atiende, a todo vigila, con un ojo de jefe y de padre. Los soldados le miran con esmero y fascinación, recorren los puestos y acorcanse a una trinchera para satisfacción de los que en ella, imperceptibles, mil veces heroicos en el cumplimiento del deber, vigilan el campo enemigo en espera de audacias y sorpresas. El esta allí. Franco vive en estas horas duras como un soldado más, y siempre dando ejemplo con la consigna nacional que él lanzó: Deber, servicio, sacrificio. El lo cumple en todo momento. (Lo cumplas tú también, ¡mujerita que en las plazas ciudades de la retaguardia ves caer el agua quizá con ojos de burla, con suficiencia de medios, sin pensar que tus manos están ociosas cuando esas lluvias, pregón de otoño y nuncio de invierno, es un aler que te da el cielo para que interrumpas tu ocio y participes con tu trabajo en pro de la patria? Que tus dedos vuelvan a tejer la prenda que servirán para que los soldados tengan una muda más. Verdad es, verdad que nada les falta y que todas sus necesidades están atendidas en su inmejorable organización marcial pero es que también merecen lo superfluo, es que si tú puedes ir al cine, al teatro y ríes y chufles con tus amigas, y no sientes las punzadas del estómago insatisfecho, y sientes sobre tu cuerpo la caricia de las pieles y de nada careces y hasta lo superfluo rebosa tu vida, se lo debes a ellos, a esos zagalones que están en el frente, apretando el fusil reclamante, firmes en sus puestos, no dando nunca un paso atrás, y haciendo una constante ofrenda de sus vidas en

la campaña. ¿No es justo que tú te acuerdes de ellos en todo momento? ¿No es justo que tú, hombre pacífico de la retaguardia, viertas a manos llenas el dinero que te sobra más que nunca y, que ya nadie te lo roba ni nadie te lo asegura que algunas que contribuyas al mantenimiento de "Auxilio Social", "Auxilio de Invierno", Frenes y Hospitales? Mano abierta a la Nueva España que tiene que ser, ante todo y sobre todo, paternalmente humanitaria, auxiliadora de todos pero más que de todos, de aquellos que lo merecen más que nadie, porque son fruto, principio y fin de toda nuestra placentera vida de pueblo redimido. Jamás, país de guerra registrado este fenómeno de la España de Franco, donde todo sobra y nadie carece de nada, pues a ellos, a los del frente, lo debemos en primer lugar y es justo que lo

paguemos agrandándose más y más cada día, nuestras muestras de interés, aguzando cada día más nuestro celo y afán de mitigarles en lo posible penas, dolores y fatigas. Piensa en español y española de la retaguardia que esta noche te encontrarás en el lecho, arrellanada en tu buen templado hogar, y si escuchas como la lluvia azota los cristales de tu casa, pon atento tu corazón de protector y duérmete al arrullo de su voz, que de cierto te dirá: Acuérdate de que todo lo que te rodea y todo lo que disfrutas a él se lo debes. Que no pase frío, que no escases cerca de él las bebidas tónicas que sientan sobre todo con los envíos de la retaguardia el aliento de nuestros corazones que quisieran envolverlos y acariciarlos, con las caricias del más noble amor y la mejor sentida gratitud.

LAS AUTORIDADES DE MARINA CHINA SE NIEGAN A EMPEÑAR LA DOCUMENTACION NORTEAMERICANA EN UN BARCO

El cónsul de los Estados Unidos ha protestado por la negativa.

Shanghai, 24. -- Las autoridades de marina china que están bajo el control del ejército, se han negado a entregar la documentación a un barco americano que llevaba a bordo un importante cargamento de plata de uno de los Bancos de esta Capital al mismo Banco de Nueva York.

El cargamento importaba una renta y un millones y medio de dólares.

El Cónsul General de los Estados Unidos en Shanghai ha protestado ante las autoridades competentes con motivo de este incidente.

UNA ZONA NAUTRAL EN HONG-KONG

Hong Kong, 24. -- Un sacerdote franc. ha anunciado que han obtenido éxito sus esfuerzos para establecer una zona neutra en Hong-Kong, añadiendo que la zona ha sido concedida por las autoridades militares chinas como por las chinas.

PRIMOS RESULTADOS DE LAS ELECCIONES SENATORIALES EN FRANCIA

Paris, 24. -- Se conoce el resultado para 54 puestos de los 97 para los que se han celebrado elecciones en el día de ayer. Se han elegido 14 representantes de la U. R. D., 7 de izquierda, 7 radicales independientes y 28 radicales y radicales socialistas.

Entre los nuevos senadores figura el ministro Sarraut, y el ministro de Agricultura, Imballé.

La U. R. D. gana tres puestos, los republicanos de izquierda uno, los radicales independientes pierden uno y los radicales socialistas ganan tres, mientras que los socialistas pierden uno.

EL RESULTADO OFICIAL DE LAS ELECCIONES

Paris, 24. -- A las 22'15 el ministro del Interior dio acometer el siguiente resultado oficial de las elecciones senatoriales celebradas en los departamentos franceses.

El derecho de beligerancia de la España Nacional

La España Nacional ha sufrido una de las más graves injusticias con el regateo de sus derechos a la consideración internacional de beligerante. Derechos se dice y así es; pero, en esto como en otras cuestiones, la influencia moscovita se ha dejado sentir, realizando una burda obstrucción a todas las tentativas de las potencias de declarar que nuestro Gobierno tiene las atribuciones que se derivan de las normas del Derecho Internacional, por el hecho de serlo y representar a la mayoría de la población y territorio de España.

La última vez que fracasó el deseo exteriorizado de proclamar los derechos de beligerancia fué en el Comité de Londres de No Intervención, acordándose allí, contra toda razón, que este reconocimiento se subordinaba a la retirada de un mínimo de diez mil voluntarios extranjeros de los que luchan en España, especificándose en tal sentido, en la nota enviada por el Gobierno británico a S. E. el Generalísimo Franco.

La retirada de esos diez mil voluntarios es un hecho que se ha realizado ya. El propio secretario del citado Comité, ha presenciado la marcha de los heroicos legionarios italianos desde Cádiz a su país. Y, precisamente, al cumplirse aquella condición señalada, estamos en el caso de recordar, ahora con más firmeza que nunca, que no puede demorarse un momento más el cumplimiento de ese trámite diplomático.

El injusto trato que ha acarreado el no reconocimiento de nuestros derechos legítimos de beligerancia, ha tenido como graves consecuencias el doloroso alargamiento de la contienda, ya que se han opuesto dificultades al ejercicio de los medios para reprimir el escandaloso contrabando de guerra en favor de las fuerzas bolcheviques contra las que las armas heroicas de Franco sostienen la guerra.

A diario, los corresponsales de Prensa extranjera, proporcionan documentadas estadísticas del material y armamento de guerra que se han facilitado a los rojos demostrativos de que esta acción de proteger a los marxistas se ha llevado a efecto con un desdoro inaudito.

Por eso, la nota de contestación enviada por el Gobierno Nacional a la nota del Comité de No Intervención, consignaba la protesta por el hecho de que se discutiese y condicionase su derecho indiscutible y legítimo de beligerante. Era un trato mil veces injusto, parcial y lesivo.

El gesto de nuestro preclaro Caudillo, repatriando a los legionarios italianos da relieve de vigorosa actualidad a esta cuestión. España reclama que no se retrate un momento más su equiparación en el terreno del Derecho Internacional al de una potencia beligerante. Lo es de hecho y de derecho, haciendo más sangrienta la paradoja, la circunstancia de que se acepte como "gobierno" al comité sin control que el marxismo tiene en Barcelona con domicilio nominal sobre una tercera parte del territorio.

Con serenidad aguardamos el resultado de los trabajos diplomáticos que han de sobrevenir. No queremos tener duda de la seriedad del compromiso adquirido por los gobiernos representados en el Comité de No Intervención y, en consecuencia, sobre la inminencia del reconocimiento "de jure" del derecho de beligerancia que tiene el de la España Nacional.

"La Fiesta del Arbol" costaba al Estado anualmente cinco millones. Nuestra política forestal hará primero los millones y después las fiestas."

En las elecciones senatoriales de Francia, obtienen un resonante triunfo las derechas

Los candidatos comunistas obtienen una gran derrota

Paris, 24. -- En las elecciones senatoriales celebradas ayer ha prevalecido el triunfo de los partidos de tendencias moderadas de derechas.

Tres candidatos comunistas que se presentaban han sido derrotados.

El grupo de S. F. I. O., socialista, 4 puestos; republicanos socialistas, 4; radicales independientes, 9; U. R. D., 27; U. S. R., 2; radicales socialistas, 41; republicanos de izquierda, 10.

El grupo que obtiene mayor progreso es el derechista de U. R. D., que gana 9 puestos. Los radicales socialistas, que obtienen más puestos que ninguno, pierden, no obstante, 6.

Se deduce de esta relación oficial que las elecciones del departamento de Cotes du Nord son consideradas como inválidas.

En los centros marxistas las noticias del resultado han causado enorme impresión.

UNA NUEVA MUESTRA DE LA MALA FE DEL COMITE ROJO DE BARCELONA

Se ordena el bombardeo de Alicante con sus propios aviones. - Son ocasionados muchos muertos y heridos

Burgos, 24. -- En la mañana del pasado día 6 de octubre, nuestra gloriosa aviación efectuó un vuelo sobre Alicante dejando caer grandes sacas de bombas.

Puede afirmarse que la aviación nacional no ha volado sobre la ciudad alicantina desde el día 6, en que realizó la mencionada obra de caridad.

Y es bastante significativo y oportuno, el detalle de no haber hablado los Partes oficiales rojos de este bombardeo del día 6.

El acta de clausura del segundo Congreso de "Auxilio Social"

Un gran discurso del ministro de Agricultura y Secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta

Valladolid, 24. -- Como se ha anunciado, a las once y media de la mañana de ayer se celebró en el Teatro Calderón de esta ciudad, el acta de clausura del segundo Congreso de "Auxilio Social". El coliseo se encontraba repleto de concurrentes, hallándose bellamente exornado con profusión de banderas.

Figuraban en la presidencia, el Ministro de Orden Público, General Martínez Anido, Ministro de Agricultura y Secretario General del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta, Jefe Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, Delegada Nacional de "Auxilio Social" Mercedes Sáinz Uchillier, representantes de Alemania e Italia, autoridades de la ciudad y otras destacadas personalidades.

HABLA EL SEÑOR FERNANDEZ CUESTA

Secretario General del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta, da comienzo a su discurso, exponiendo que se siente vivamente emocionado, dado el lugar donde habla, ya que le causa una honda impresión, recordando viva la memoria del acto celebrado el día 4 de marzo de 1934, en el que la voz de José Antonio, llevaba a todos en el vuelo profético de su doctrina, poniendo su corazón y su alma en el cumplimiento de los principios de Franco.

Expone que como ingresos, cuenta "Auxilio Social" con la ficha azul y el auxilio del Estado. Por ficha azul se recaudan más de noventa mil pesetas y hay más de mil comedores sirviéndose en ellos cuarenta millones de comidas y cincuenta millones en las cocinas. Dice que estas cifras las da para que España conozca la obra de "Auxilio Social" y la valiosa colaboración que presta la juventud femenina del partido.

Explica cómo nació "Auxilio Social". Se refiere a las inquietudes de la viuda de Onésimo

Redondo, del señor Martínez de Bedoya y de Pilar Primo de Rivera. Hace un examen de su gran labor, enumerando cuantos servicios benéficos dependen de él.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Manifiesta que cada vez sienta menos deseos de pronunciar discursos, ante el temor de que pueda ser calificados de charlatanes.

Academia Cervantes

PLAZA RUIZ, NUM. 4

El próximo día 15 dará comienzo en esta acreditadísima Academia el curso de 1938 - 39

Instrucción primaria, preparación para el ingreso en el Instituto y Universidad, repaso de las asignaturas del Bachillerato, clases para adultos, preparación para carreras especiales, etcétera, etcétera.

Horas de inscripción: de 11 a 12 y de 4 a 6

El porcentaje tan elevado de aprobados que ha obtenido esta Academia es su mejor recomendación.

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

Consulta de 10 a 11 y de 4 a 6

Hotel Majestic CEUTA

Academia Casares

GALEA, 14

DON JOSE CASARES ROLDAN

TELEFONO 8-7-5

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de Africa 12, principal izquierda.

Teléfono 5-4-7

Día de los Caídos

El próximo día 29, celebra España, el "Día de los Caídos".

Todos los españoles, en tan señalado día, dedicarán su recuerdo perenne a los que por Dios y por su Patria entregaron la vida, y, alegres, con un Viva y Arriba España!

Día de misterio recogimiento, en el que todos debemos pensar en lo sublime de esos corazones valerosos, de sin estímulo de nadie y sólo por defender y salvar a España.

Los ofrendarles nuestra más ferviente admiración y respeto a su memoria, en cánticos y fervorosas oraciones, al tiempo que depositamos al pie de la Santa Cruz, las más hermosas y bellas rosas de nuestra gratitud y recuerdos imperecedero.

En Ceuta, como no podía menos de suceder, atendido el inmenso patriotismo que en ella impera, en dicho día se celebrarán varios actos, dentro de los más fervorosa religiosidad y respetuosa admiración y gratitud por los Caídos.

Aunque no están concretados estos actos, podemos anticipar, que será instalada una Cruz de los Caídos en sitio céntrico y emplazamiento a propósito, para que el pueblo ceutí pueda efectuar un imponente desfile, como homenaje a los muertos por España.

En este memorable día, todos los buenos españoles debemos exteriorizar nuestro profundo amor por esos bravos, que por España lucharon, y al pie de la Cruz de los Caídos que en cada población se habrá erigido para ese día, tiene

El domingo en el Stadium EN EL PRIMER ENCUENTRO CORRESPONDIENTE AL CAMPEONATO DE SEGUNDA CATEGORIA. EL "BADAJOZ" VENCIO AL "VILLA JOVITA" POR DOS TANTOS A CERO

La gran actividad que han venido desarrollando los equipos "modestos", durante las últimas jornadas, ha tenido su mejor epílogo en este torneo, que dió comienzo el pasado domingo. Se lo merecían los en las últimas jornadas "novelas" y ello va a dar ocasión a que los aficionados presencien una serie de encuentros, sumamente reñidos e interesantes.

El primer encuentro del torneo, correspondió a los primeros por dos goles a cero. El match no tuvo apenas brillantez, pues sólo dos o tres fueron las jugadas que ofrecieron los equipos encargados de la iniciación del torneo.

Del Badajoz esperábamos mucho más en este primer encuentro oficial, pues se le consideraba como uno de los más firmes aspirantes al título. En el encuentro del pasado domingo fué superado su juego por sus contrarios y sólo a la Providencia debe el haber salido vencedor del Stadium Municipal.

Badajoz: Eulogio; Paublete, Pepin; Palacios, Esteban, Miguel; Manolo I, Rodolfo, Saura, Castillo y Manolo II.

Table with 11 columns: Equipos, J, G, E, P, F, C, Ptos. Rows include Badajoz, Villa Jovita, Linares, Funtilla, and Sevilla.

EN LA HIPICA Sevilla F. C., 2; Linares F. C., 1 El domingo, en la Hipica, tuvo lugar un emocionante encuentro disputándose una valiosa copa de plata, que fué ganada por los sevillanos.

El partido fué bastante reñido por ambos bandos, el Linares presentó un gran equipo, con elementos de primera categoría tales como Perico, Chaparro, Lalo, y Arroyo, pero el Sevilla puso en juego su amor propio y no hubo contrincantes para ellos.

Se desarrolló una bonita jugada por el Linares combinada por Chaparro que pasó a su extremo derecho Mateo consiguiendo el único tanto para su equipo, sale el cuero al centro del campo, que los sevillistas se hacen de él, recoge el balón Marteache que se lo cede a Vizcaino, pasa al extremo derecho Ponce y consigue el empate, terminando el primer tiempo con un empate de uno.

En el segundo tiempo, se desarrolló un buen juego. Lalo centra buenos balones combinado con Chaparro, pero la pareja defensiva del Sevilla que actuó de lo mejor, despeja balones muy difíciles. El segundo gol y último de la tarde lo hace Marteache muy bien, de un chutazo al ángulo que se le hace imparable al guardameta del Linares, y a los cinco minutos termina el encuentro con la victoria del Sevilla. Ni que decir tiene que fué muy bien ganada la copa, pues el encuentro ofrecía gran entusiasmo.

Destacamos al guardameta del Sevilla que para bastante bien, Godoy, como siempre, he cho un gran defensa, con su compañero Jiménez; la media muy bien, y la línea delantera fué la que dió la victoria a su equipo. En el segundo tiempo jugó de extremo Mulero. Por el Linares se destacó el Lalo, su defensa Chaparro y Fede, Arbitro Castro, jugador del Funtilla, que lo hizo muy bien y con muchísima parcialidad. Los equipos se alinearon de la forma siguiente: Sevilla: Luls; Godoy y Jiménez; Momo, Izquierdo y Antonio; Ponce, Marteache, Vizcaino, Rambla y Rubio. Segundo tiempo de extremo Mulero. Linares: Torón; Pedro y Baeza; Niño Nuñez, Chaparro y Lalo; Mateo, Lirri, Rogelio, Fede y Niebla. Segundo tiempo. Arroyo de interior derecha. Para el próximo domingo se enfrentarán ambos equipos en el Stadium Municipal, segundo encuentro de campeonato, de segunda categoría.

Madrinas de Guerra

Solicitan madrinatas de guerra los soldaditos y clases que a continuación se relacionan: Miguel Manzanares y Antonio Belmonte, pertenecientes a Aviación Militar de Tetuán. Los sargentos de Artillería, con destino en la 15.ª Batería Transportada de Alcazarquivir, Vicente Molina Sánchez y Juan Ruiz Fernández. Los sargentos Esteban Pacheco, Emiliano Rodrigo, Francisco Roldán (Maestro Ajustador), Juan Jiménez y Antonio Becerra, todos pertenecientes al 4.º grupo, 4.ª batería legionaria, Estafeta de Campaña número 50. Y sargentos Antonio Luna Gómez y Enrique Bueno García, ambos pertenecientes a Artillería, 15.ª división. — Plana Mayor del 6.º grupo, Estafeta número 57.

PETICIONES DE NUESTROS COMBATEENTES

El soldado perteneciente al Cuartel General de la 40.ª división, — Estafeta de Campaña número 58 Miguel Cordero, solicita el donativo de una pluma estilográfica y una pitillera.

BAR VICENTINO RESTORANT VICENTINO PASTERIA VICENTINO Teléfono, 49. J. A. Primo de Rivera, núm. 5

En broma y en serio

Está visto y aprobado que no puede ser profeta quien como yo es astro-nada en cuestiones atmosféricas. A lo mejor se le antoja decir a uno sin las pruebas requeridas para el caso, que va a llover de primera, cuando al volver de una esquina le dice un sol: ¡Hola, buenas! Así nos pasó el domingo a los abuelos de la tierra. Adivinábamos todos que como día de fiesta no dejarían las nubes de escupirnos la mollera, cuando hete aquí que se asoma un sol con toda su fuerza. Fué una escapada que hizo entre dos noches muy negras, porque no me negarán los que en sueños se despiertan, que el domingo fué un oasis no entre desiertos de arena, sino cubiertos de agua tan llorones como abuelas. Acaso fuera un regalo que las almas misioneras nos dieron en gratitud a todas nuestras colectas. E hicimos muy bien en dar una limosna por ellas, pues por algo estamos todos en los días de la siembra.

ANGELIN

Efemérides de la guerra Hoy hace un año...

En el calendario de la guerra, en el Norte, habian quedado grabadas tres grandes fechas: Las del 21 de junio, 25 de agosto y 19 de octubre, que corresponden, respectivamente, a las conquistas de Bilbao, Santander y Gijón. Estos tres golpes maestros habían liquidado la resistencia rojía septentrional, donde los marxistas habían obligado a combatir a más de trescientos mil hombres. Las tres ofensivas llevadas a cabo en menos de seis meses, habían sido realizadas superando graves dificultades del terreno, tiempo y con ambiente internacional rarificado, contra viento y marea, y el éxito más grandioso y definitivo había coronado nuestros titánicos esfuerzos, inclinando de tal modo a nuestro favor la balanza de la victoria, que ya, en ninguna cancillería extranjera, se dudaba de que el comunismo en España iba a recoger uno de sus más ruidosos fracasos, de posibles repercusiones en Moscú. Pero conviene recordar, que además del hecho general de la desaparición del frente Norte, que en un principio contenía una cantidad aproximada de kilómetros cuadrados a la superficie que ocupa en Europa la nación belga, la forma en que había superado la ofensiva en su aspecto táctico, en una proporción progresiva de eficiencia militar.

La conquista de Vizcaya se efectuó en dos meses y medio, la liberación de Santander se realizó en quince días y la liberación total de la provincia no excedió del mes y medio. En cuanto a la incorporación a España de la región astur, si consideramos que el terreno era más difícil, que la estación se encontraba más avanzada, que el enemigo era el más duro y que la obligación de resistir se hacía imperiosa por la imposibilidad de retirada, tenemos que conceder que, proporcionalmente, había sido la más rápida e, indudablemente la más rotunda. Todavía nuestro glorioso Ejército del Norte no había tenido tiempo para volver su rostro, curtido de veterano guerrero hacia Levante y ya toda la línea central que bajaba desde Huesca hacia Motril se había sentido escalofriada por el pánico y había sido necesaria una visita de Companys y Negrín a Madrid para tranquilizar a sus huestes armadas, cuyos cañones o hitos de aquellos días dibujaban extrañas palabras de miedo en ellos. Los mineros engañados durante quince meses serían unos irreductibles enemigos para los que habían sido sus íntimos explotadores y verdugos. Hace hoy un año, las tropas

de Asturias continuaban el recorrido de toda la zona procediendo a la recogida y clasificación de todo el material abandonado por los rojos, llegando hasta esta fecha el total de prisioneros a más de veinte mil. En la Ciudad Universitaria, en el frente de Madrid, nuestros heroicos soldados hicieron volar una contramina, con éxito completo, inutilizando los trabajos que el enemigo realizaba contra el edificio de la Escuela de Agrónomos. Nuestros aviones bombardearon los aeródromos de Reus y Sabadell, y la fábrica de Cros, que quedó incendiada. También se bombardeó a un buque de carga en las proximidades de San Feliú, quedando con muy graves averías.

Conservatorio Oficial de Música y Declamación

ENSEÑANZA OFICIAL Curso 1938-39

Por el presente se pone en conocimiento de los interesados que el día 31 del actual, quedará cerrado el plazo de admisión de instancias para cursar la enseñanza oficial en este Centro.

Las horas de oficinas para este fin serán de las 15 a las 17. Ceuta-octubre de 1938. III Año Triunfal.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SE ADMITEN OFERTAS DE TERRENOS

Las proposiciones deberán remitirse a la Dirección del Establecimiento en las que se harán contar, situación, extensión, precio por metros cuadrados, propiedad, y cuantos datos sean interesantes para su estudio, como con proximidad a las conducciones de agua, luz, teléfono, autobús, comunicación etc. a 18 de octubre de 1938 III Año Triunfal. El Secretario-Contador

MENACHO

LIBRERIA Prensa extranjera, Española, Americana, Pizarras, Libros de texto

EN LOS DIAS REMOTOS - consígnalo la Historia del tesoro de los reyes formaba parte el alcanfor

En los días de ahora, para toda mujer cuidadosa de su belleza es un tesoro

TOAL (ELIXIR ALCANFORADO) Antiséptico y resolutivo, en absoluto inocuo, merced a "TOAL" desaparecen rápidamente, los GRANOS, PECAS, MANCHAS, PUNTOS NEGROS, etc., del cutis. TOAL (ELIXIR ALCANFORADO)

Ejerce una marcada acción anhidrótica contra el sudor y desolozante; y por su virtud desinfectante, contribuye, eficazmente, a la regeneración del epitelio en casos de pequeñas heridas, cortaduras, picaduras de insectos, arañazos, etc. En las neuralgias ligeras, producen inmediato alivio fricciones con "TOAL". Es indudable, pues, que para la mujer de hoy que se preocupa de su belleza, de su higiene, de disponer de un remedio eficientísimo contra posibles pequeños accidentes, es un tesoro

TOAL (ELIXIR ALCANFORADO) Ptas. SIETE. Timbres aparte DOCTOR CRESPO Y HERMANO. - Tolosa (España) Concesionario exclusivo - al que pueden formularse pedidos - para Marruecos Español: D. FRANCISCO ROMERO RODRIGUEZ Farmacia y droguería Calle José Antonio Primo de Rivera número 7 CEUTA

Información Religiosa LETRAS DE LUTO

El próximo mes de noviembre, Dios mediante, se celebrará en el santuario de la Virgen de África, el mes de las Almas. Por el Ilmo. Sr. Obispo se ruega a los fieles, contribuyan con sus limosnas para las atenciones del Culto, siendo muy de recomendar que todas las familias pudientes, costeen un día del mes indicado en sufragio de sus difuntos. Así lo han hecho ya innumerables familias, que tienen reservados diferentes fechas, siendo el primer día dedicado los cultos de la tarde, en sufragio del alma de los difuntos hijos del Excmo. Sr. D. Carlos Guerra Zagala, General Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, muertos en heroica lucha por Dios y por su Patria.

Han sido concedidas indulgencias plenarias aplicables solamente a los difuntos, que no podrán ser ganadas desde las 12 horas del día de todos los Santos hasta la terminación del siguiente, por todos los fieles cristianos que después de haber confesado y comulgado visiten una Iglesia, alcanzando dicho beneficio, cuantas veces hagan visita a un templo, oratorio público o semipúblico y rueguen por las intenciones de S. S. el Romano Pontífice. Según la Santa Madre Iglesia, el mes de noviembre, es muy apropiado para rogare por nuestros difuntos, muertos en defensa de Dios y de España, en los frentes de batalla. Es muy de esperar, que al día 2 del expresado mes de noviembre, sean muy numerosas las comuniones, con el fin de ganar el jubileo concedido.

El día 30 próximo, celebra la Iglesia la festividad de Cristo Rey, y con este motivo, se celebrarán funciones religiosas en todos los templos de nuestra ciudad. APOLO Empresa, Damián Sala. Gerente, Luis Sala. Teléfono, 375 Hoy 25 de octubre 1938. — III Año Triunfal. Continúa de 6 a 1 Metro Goldwyn presenta a la encantadora rubia platino JEAN HARLOW junto al gran actor SPENCER TRACY, en la dinámica producción de enorme interés, titulada: FLOR DE ARRABAL. Historia de un amor nacido en la lucha, contrastado por el dolor y sublimado por el sacrificio. FLOR DE ARRABAL. Es una película extraordinaria con un conjunto insuperable de estrellas entre las que se destacan, Jean Harlow y Spencer Tracy. No deje de ver esta interesante película. Próximamente estreno de la hermosa superproducción EL AMOSO DE LOS DIOS. Pronto "El Barbero de Sevilla", por Estreita Castro y Miguel Ligeró.

AUXILIO SOCIAL Sabemos que por "Auxilio Social" y bajo la dirección del señor Párroco D. Bernabé Perpiñán, Capellán de la expresada Organización, se establecerán catecismos en todos los locales que la expresada entidad tiene establecidos, para atender a las necesidades espirituales de los asistidos por la benéfica institución. Hay gran ambiente para que pueda ser realizada esta labor social tan necesaria, y el señor Capellán cuenta con la cooperación decidida de todas las camaradas pertenecientes a "Auxilio Social". Es una nueva faceta que tomará "Auxilio Social", para constituir y formar una España católica, que responda a la lucha denodada que nuestros valientes soldados están realizando.

Agencia DELGADO Despacho de Aduanas Transportes y Consignaciones

Comisaría de Investigación y Vigilancia de Ceuta Por la presente se cita para que comparezcan en la Secretaría de esta Comisaría en horas de 9 a 13 y de 17 a 20 a todas aquellas personas que residan actualmente en esta Plaza y que hayan permanecido en zona roja al objeto de cumplir un trámite ordenado por la Superioridad; debiendo advertirse que el incumplimiento de esta citación será sancionado por la Autoridad correspondiente Ceuta 20 de octubre de 1938 III Año Triunfal El Inspector Jefe

MANTECARIAS OVIEDO PURA DE LECHE DE VACAS DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUÁN "VESPER, Agencia de Publicidad, Tolosa.

SUCESOS

HERIDOS EN RIÑA

A consecuencia de una acalorada discusión llegaron a las manos los musulmanes Mohamed Ben Amar, de Melilla, de 27 años de edad, y Salah Ben Amar Fllali, de Farján, de 23 años.

INTENTO DE SUICIDIO

En el día de ayer fué asistido por el doctor de guardia de la Clínica de Urgencia, Román Fernández, de 38 años de edad, y natural de Málaga, el cual sufría una herida incisa cortante infectada en el ante brazo izquierdo, que se la había producido al intentar con tra su vida.

Intento de suicidio

(o)

El domingo pasado, intentó poner fin a su vida, con un instrumento cortante, Dolores Hervilla Hernández, natural de Berchules (Granada) y hospedeada en el Hotel Alhambra de esta ciudad.

Trasladada al Dispensario del Hospital de la Cruz Roja, le fué apreciada por el Sr. facultativo de guardia una herida incisa en cara exterior de la muñeca izquierda, con bastante hemorragia.

Asistida que fué, pasó a su domicilio si bien en la tarde de ayer se ha visto precisada a ingresar en el indicado esta blecimiento benéfico.

NOTICIAS VARIAS

SE ALQUILAN habitaciones aseadas con cuarto de baño. Precios módicos. Teniente Pacheco, 14. Bajo izquierda.

EMILIO ZAMANILLO acepta Administraciones de Fincas Urbanas.—Plaza de Torrijos, 20. Ceuta.

DATOS PARA PEDIR LOTERIA: Lotería Escamé. -- Sevilla. -- Mándeme reembolso billete próximo sorteo. Fulano.

SE COMPRARIA comedor y dormitorio en buen uso. Razón: Castelar, 5-1.º derecha.

COMPRARIA máquinas de aparar. Ofertas a la Agencia Rauda.—Teléfonos 444 y 605.—Tetuán.

ENFERMA

Aun cuando no de cuidado, guarda cama por encontrarse enferma la respetable señora doña Dolores Cabrera, esposa de nuestro particular y buen amigo, don Angel Matres.

LLEGADO

En viaje de negocios llegó a nuestra ciudad en el día de ayer el aperiodero de la Casa Ford, en esta plaza don Ventura Chavero.

A LA PENINSULA

Marchó para la Península, el Delegado de "Auxilio Social", camarada Antonio Cifuentes.

NACIMIENTO

En el día de ayer dió a luz

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

CENTRAL NACIONAL - SINDICALISTA

Sindicato Metalurgia
Las camaradas cuyos nombres figuran en la presente relación, deberán presentarse antes del día 29 del corriente mes y dentro de las horas de oficinas, en este Sindicato, para aportar algunos datos que faltan en su filiación, debiendo de traer dos fotografías.

REGISTRO CIVIL
Nacimientos, 5. Defunciones, 38. Casamientos, 1.

Comandancia Militar de Marina de Ceuta

(o)

AVISO

Dispuesto por la Superioridad de la formación del alistamiento de los inscritos de Marina comprendidos en el primero y segundo trimestre para el reemplazo de 1941, se requiere a todos los interesados en el mismo; o sean los nacidos en aquellos meses del año 1921, para que se presenten en esta Comandancia de Marina a las nueve horas del próximo viernes día 28 de los corrientes, a fin de que puedan justificar, ante la Junta Local de alistamiento, su aptitud profesional y física para el servicio de la Armada; advirtiéndoles que de no comparecer en dicho día y hora incurrirán en la multa señalada en el artículo 102 de la Ley de Reclutamiento y Reemplazo de la Armada, sin perjuicio de ser incluidos definitivamente en el alistamiento.

Los que se hallaren sirviendo voluntariamente en el Ejército o milicias de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., deberán sus padres, hermanos o tutores, acreditarlo documentalmente ante la expresada Junta.

Dado en Ceuta a los veinticuatro días del mes de octubre de mil novecientos treinta y ocho.—Tercer Año Triunfal. El Comandante de Marina Vicente Pérez Baturone

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell. 9. -- TETUAN

TALCO BORATADO TRIUNFAL

EVITA ESCORIACIONES Y SAMPULLIDOS

Ayuntamiento de Ceuta

ASUNTOS MILITARES

Ignorándose el domicilio de los mozos que a continuación se relacionan, por el presente se cita a los mismos o a alguno de sus familiares con objeto de que comparezcan en este Negociado, para comunicarse un asunto de su interés. PEDRO ROJAS PAJARES, hijo de José y de Luisa. MANUEL MARTIN CARRERAS. Ceuta 24 de octubre 1938.—III Año Triunfal.

CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo celebrado ayer noche:

1 0 1

LECHE CONDENSADA "EL NIÑO"

(o)

AVISO

Ponemos en conocimiento de nuestra distinguida clientela y público en general que hasta el día 31 del corriente mes seguimos cambiando por CINCO CIENTOS las etiquetas de leche condensada marca "El Niño". Pasada dicha fecha no abonaremos nada por estas etiquetas. A partir del día 1.º de noviembre próximo el precio de la leche condensada marca "El Niño" será de 1'55 el bote en todos los establecimientos de Ceuta. Ceuta octubre 1938.—III Año Triunfal. Leche condensada "El Niño" Agencia de Ceuta

REGLAMENTACION DE TRABAJO

El horario para los trabajos de carga y descarga

A propuesta de la Delegación Sindical Local de la C. N.-S. de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y en uso de las atribuciones que me están conferidas, he dispuesto que a partir del próximo día 23, el horario de trabajo en la carga y descarga del Muelle sea de 7'30 a 5'30, reservándose las horas de 11'30 a 1'30 para la comida, quedando por tanto modificado el párrafo primero del art. sexto de las Normas de Trabajo vigentes para dicho gremio. Lo que se hace público para general conocimiento. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta a 22 de octubre 1938. III Año Triunfal. El Secretario General, en funciones de Delegado Accidental, A. CAZALLA. Saludo a España. Arriba España!

Delegación de Trabajo de Ceuta

(o)

SERVICIO DE INSPECCION

Instrucciones que deben tener en cuenta todos los empresarios o patronos que al cumplimiento de las Leyes que regulan el trabajo de mujeres y menores de 18 años. Primero.—Las normas que regulan la duración de la jornada de trabajo, los descansos semanal y nocturno y las que prohíben cierta clase de labores a determinados operarios por sus condiciones de sexo o edad, son de general aplicación cualquiera que sea la relación de amistad o de parentesco con que éstos aparezcan ligados al Empresario de la explotación. Segundo.—Será motivo de infracción, en todo caso, la falta de alguno de los documentos exigidos por los artículos 10 de la Ley de Mujeres y niños de 13 de marzo de 1900 y 16 y 17 de su Reglamento de 13 de noviembre de igual año, cuando concurren las circunstancias en ellos prevenidas. La autorización paterna se susti-



Goliath
Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores
Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

QUIERE Vd. comprarse un estupendo?
corte de traje barato y de buen gusto?
Haga una visita a los Almacenes
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

La Unión y el Fénix Español
COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864)
Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos. SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. -- Teléfono 1 4 1



MACHARNUDO "LA RIVA"
Lea V. EL FARO



EL LAXANTE UNIVERSAL
UN PURGANTE SUAVE PARA NIÑOS Y ADULTOS

CALZADO SIEMPRE LUSTROSO?
CREMA FLECHA

LINEA COMERCIAL DE VALORES
Alvaro Rodríguez López
OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE TENERIFE, PUERTO CRUZ (TENERIFE)
Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeiras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Cádiz y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.

LA CONSTRUCTORA ESPAÑOLA
DE MANUEL VILLALOBOS -- Calle Torrijos, núm. 5 -- CEUTA
Alpargatas, Sandalias y Zapatillas -- Talleres: Antiguo Mercado, núm. 22. Detall: en el Nuevo Mercado, Planta Pescadería Alpargatas con lona extra y Zapatillas paño varios colores
NOTA DE PRECIOS
Alpargatas con lona extra, piso de material: número 26 al 29 a pesetas 3'75; número 29 al 31 a pesetas 4'00; número 32 al 34 a pesetas 4'50; número 35 al 37 a pesetas 5'00 y número 38 al 42 a pesetas 5'50.

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutua Patronal
" MUTUA DE CEUTA "
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ninguna fin lucrativa y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley, con el menor coste posible.

Compañía de Navegación "Tirrenia"
Vapor "FIRENZE"
Mallorca y Génova el 5 de Noviembre tual, y de Ceuta para Málaga, Palma de Saldrá de Ceuta para Tánger el 30 del actual. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
CALE 18 DE JULIO, NUMERO 1
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

MUCHA ATENCION SEÑORES
LA MAYORIA DE USTEDES NECESITAN COSAS QUE YO LES PUEDO SUMINISTRAR COMO PUEDEN VER SI QUIEREN
Disponible
Losetas de cuatro pastillas de 20x26. no hay de mejores. Tubos y canales de cemento de 10 hasta 60 cms. diámetro. Gran stock de hebillas y otros artículos para atalajes, etc. Carriles (para la construcción), viguero a 0'30 el kilogramo. Chatarra, hacerme ofertas de todo lo chatarrable. Bidones desde 200 a 600 litros, negros y galvanizados. útiles para depósitos de agua, esencia y lubricantes. CASA MAS-CARLES.—Llano de las Damas, núm. 71. Tl. 56. Suministro de pescado fresco y salado. Háganme proposiciones.

ADLER
BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR
Bicicletas reforzadas especiales para el servicio del Comercio, Policía, Correos y Telégrafos: Máquinas de escribir portátiles. Máquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm.
PIDAN PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO
LA TECNICA
ING. E. RUDT.
TETUAN
GENERAL PRIMA, 12. PRAL.
Teléfono 136.—Apartado 83

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS
Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars
PUNTUALIDAD EN SU SALIDA
Para informes: En estación de Autobuses
AGENCIA BILBAINA
Teléfono 1-9-6 -- CEUTA

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tómalo el que elabora
Constantino Cossío
General Sanjurjo, 2. -- CEUTA

Grandes almacenes de tejidos
CASA IBÁÑEZ
La casa más surtida
Ultimas novedades

Sociedad Anónima Weil
Fábricas de hielo. -- Cámaras frigoríficas. -- Águas carbónicas y jarabes
DEPOSITARIO DE LA
CERVEZA "DAMM"
VERMOUTH MARTINI & ROSSI
Sucursales en Ceuta y Villa Nador. -- Casa Central en Melilla.

UNDERWOOD
TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.
SOBERANIA NACIONAL, 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

La Espigade Oro
Pan español, francés y Viens. -- Especialidad en pan moreno. -- Pan caliente a todas horas.
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 115. -- Teléfono 4-7-8
CEUTA

ANIS BOMBITA
(DULCE AROMATIZADO)
Se impone por su calidad!!!
RUTE
Ultimas novedades

La propagand roja en América

América ha sido, antes de ahora, la tierra elegida por el comunismo para repartir la semilla venenosa de su propaganda.

Pero pronto va a ser más difícil el problema. Por ello, con toda nobleza, recomendamos a América observe ante este estado de cosas la mayor prevención.

Al hablar en esta forma, no se trata de una amenaza, sino de una realidad. Hoy, precisamente hoy, dice la prensa de Río de Janeiro, que el comunista Valdés Casas, el cónsul rojo en Córdoba (Argentina), marcha a Río de Janeiro en calidad de agente de enlace del Komintern en América del Sur.

El Komintern le ha encargado de organizar en Brasil, bajo el falso nombre de "Frente Nacional", una fuerza que en realidad será un nuevo frente popular.

Nosotros, llamamos la atención a América sobre este peligro. Los marxistas de España seguirán allí su propaganda, aún con odio mayor, pues llevarán en sus almas pervasiva la gran rabia de la derrota.

El acto de clausura del segundo Congreso de Auxilio Social

(Viene de la primera) tenemos iguales y recíprocos deberes. El cumplimiento de este deber no puede quedar encomendado a la iniciativa del individuo ni absorbido por el Estado.

Como sabéis vosotros, en los regímenes totalitarios, toda la carga del Estado descansa en el partido. El Estado necesita un apoyo; unas veces ha sido caballeresco, feudal, económico.

¿Pinars para tuberculosos? No. Encinas, robles, hayas, castaños, abedules, que son carne y abundancia, higiene y comodidad y nos sobrarán pinos y no habrá tuberculosos.

Después de dedicar a otras frías elocuentísimas a la magistratura y benemérita labor de "Auxilio Social", terminó, diciendo: Por eso al clausurar este Congreso, a vosotros que habéis venido de toda España, os felicito por la labor pasada y os aliento para que realicéis la futura en la misma forma y sea de cumplimiento al mandato del Caudillo, de que no falten nunca el pan y la luz en el hogar de los españoles.

El grito lanzado por el orador, fué clamorosamente coreado, siendo seguido de vitores en tusistas a la Organización, a España y al Caudillo.



Advertisement for Frixol, a Bayer product, for rheumatism, muscle pain, and back pain. Includes text: 'Contra Reumatismo Cansancio muscular Lumbago' and 'Frixol el nuevo unguento nacional'.

EL MINISTRO DEL TRABAJO DEL REICH HABLA SOBRE LA REPATRIACION DE OBREROS ALEMANES

Berlin, 24. — El Ministro del Reich, doctor Ley, ha hecho unas manifestaciones acerca de la penuria de brazos en Alemania.

Como hacen falta trabajadores se cree que el Gobierno adoptará medidas para la repatriación de los alemanes que puedan residir en el extranjero y que necesiten trabajo.

PONCET AFIRMA QUE CONTINUARA EN ROMA LA OBRA INICIADA EN BERLIN

Berlin, 24. — La colonia francesa se reunió en el Instituto Francés para despedir a monsieur Poncet, con motivo de su marcha de Berlín.

Monsieur Poncet pronunció unas palabras de agradecimiento y declaró que esperaba que los acuerdos de Munich constituyesen un eficaz punto de partida para la futura política europea, añadiendo que él continuaría en Roma la obra iniciada en Berlín.

LA PRENSA FRANCESA COMENTA EL TRIUNFO DE LAS DERECHAS EN LAS ELECCIONES SENATORIALES

París, 24. — Los periódicos de la Capital, se dedican a comentar el resultado de las elecciones senatoriales, que ha sido, francamente, hacia la derecha, en las que se ha evidenciado que el frente popular, esta vez, no ha encontrado eco alguno.

"Le Jour" califica estas elecciones como de fracasos de los

SE ESTRELLA EL AVION QUE UTILIZO CHAMBERLAIN EN SU PRIMER VIAJE A ALEMANIA

Londres, 24. — Hoy, cuando efectuaba un vuelo, se estrelló el avión que ocupó Mister Chamberlain en su primer viaje a Alemania.

El piloto resultó ileso y varios pasajeros heridos.

ANTE EL ACERCAMIENTO FRANCO ALEMAN

Londres, 24. — Los círculos políticos dedican gran atención a las informaciones publicadas por la prensa, según las cuales, el ex embajador de Francia en Berlín en el curso de su visita al Führer, trató con él de la posibilidad de llevar a cabo un pacto franco-alemán, así como del reintegro de la colonia alemana del Camerón.

LOS PERIODICOS INGLESES Y EL TRIUNFO DE LAS DERECHAS FRANCASAS

Londres, 24. — La victoria en Francia de los partidos de derecha franceses, ha llamado la atención en los círculos políticos de esta capital. "The Times" se ocupa de la cuestión que afecta a política exterior y afirma que por parte de los franceses ya no se trata de disimular el hecho de que la política seguida por la diplomacia francesa desde el final de la Gran Guerra, ha evolucionado.

EL "TIMES" INFORMA SOBRE EL PLAN DEL REINTEGRO DEL CAMERON A ALEMANIA

Londres, 24. — El "Times" de hoy, en una información de París, da cuenta de la actitud de Francia sobre el plan de reintegro del Camerón a Alemania, que es la de dejar las manos libres a Alemania y esto — añade el periódico — demuestra que no hay duda que Francia está realizando esfuerzos para llegar a una intemperancia con Alemania.

EL "DAILY MAIL" Y EL PROBLEMA COLONIAL

Londres, 24. — El "Daily Mail" publica en esta edición un artículo que se refiere a la petición colonial de Alemania, añadiendo que considera aconsejable dar cuenta al pueblo británico de la situación creada.

ALGUNOS DIARIOS DE PARIS SE OCUPAN DE LA CUESTION DEL MEDITERRANEO

París, 24. — Varios periódicos se ocupan de nuevo, de la cuestión del Mediterráneo y hacen resaltar los comentarios ingleses, hablando de la ratificación del acuerdo anglo-italiano.

El hecho de que haya sido nombrado embajador de Francia en Roma, Monsieur Poncet, es observado aquí como para facilitar la cuestión.

ACCIDENTE DE UN AVION RUMANO

Bucarest, 24. — Un avión militar rumano se estrelló el domingo por la noche, resultando muertos los cuatro que lo tripulaban.

SE DESENCADENA UNA TERRIBLE GALERNA EN EL MAR NEGRO

París, 24. — Noticias recibidas en esta capital dan cuenta de haberse desencadenado una terrible galerna sobre el Mar Negro, poniendo en peligro la navegación costera.

EN CADA PUERTO UN TORROR

Risa continua. Una pura cargada. Mañana la producción Radio espectacular ULTIMOS DIAS DE POMPEYA.

FRACASARA LA ALIANZA ENTRE RUMANIA Y HUNGRIA?

Bucarest, 24. — En presencia de la campaña que ciertos periódicos rumanos realizan contra Polonia, después de la entrevista del coronel Beck con el rey Carol, se observa nerviosismo, creyéndose que la proyectada alianza entre Rumania, Polonia y Hungría terminarán con el fracaso.

Advertisement for Iberia airline, listing routes to Vitoria, Burgos, Valladolid, Salamanca, Sevilla, and Tetuan. Includes contact information for Baquera, Kusche & Martin S.A.

REGRESA DE ROMA EL OBISPO DE CASTELLON

Castellón, 24. — Procedente de Roma, llegó el Obispo de esta diócesis don Félix Bilbao, que viene acompañado del coadjutor.

Ayer hizo su entrada en esta capital, siendo recibido por miles de fieles que le tributaron una cariñosa acogida.

SE LE IMPONE EN LA ARGENTINA A LA VIRGEN DEL PILAR EL FAGIN DE GENERAL SIMO

Buenos Aires, 24. — Con una suntuosa brillantez se ha celebrado el acto de imponerle a la Virgen del Pilar el fagin de General Símio.

El capellán del Ejército pronunció un discurso exaltando la figura del Generalísimo y miles de personas que no pudieron entrar en el templo por estar éste abarrotado escucharon el discurso por medio de altavoces, al final del cual, el militar victorioso al Caudillo, entonó los himnos nacionales.

SOBRE LA RETIRADA DE LAS BRIGADAS INTERNACIONALES

París, 24. — Reina gran satisfacción por la retirada del frente rojo de las brigadas internacionales. Estas vuelven a entrar en Francia y se dirigen a los centros de movilización roja que los habían llevado al interior bolchevique de España.

EL EX-MINISTRO BOTTI HABLA DEL FRACASO DEL FRENTE POPULAR FRANCES

París, 24. — El ex ministro André Botti, refiriéndose a los resultados obtenidos ayer domingo en las elecciones senatoriales en Francia, ha declarado que representan un fracaso del frente popular y una orientación hacia la política constructiva del país.

REGRESA A ALEMANIA LA JEFENACIONAL DE LAS JUVENES FEMENINAS DEL REICH

Salamanca, 24. — Por vía aérea ha regresado hoy a Berlín, la Jefe nacional de las Jovenes y personalidades que le acompañaban, después de haber recorrido distintas ciudades de la España nacional y algunos frentes de guerra.

LEGA A EL HAVRE UN BARCO SOVIETICO CON ROJOS QUE MARCHAN A LA U. R. S. S. PARA HACER PRACTICAS DE AVIACION

París, 24. — El día 12 del corriente salió para El Havre el vapor soviético "Mork" en el

PROXIMO CONGRESO DEL PARTIDO FRANCES DE LA F. A. I. P.

París, 24. Para los días 24 y 25 del actual, está anunciada en París la celebración del Congreso de la F. A. I. P. de la tendencia comunista los cuales se piensan manifestar contra el Gobierno Negrin y contra el embajador rojo Marceline Domingo.

LA C. N. T. Y F. A. I. EN ALCANTANTE PROTESTAN ANTE EL INCUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS A LOS COMBATIENTES

Perpignan, 24. — Según se dice el día 13 se reunieron en sesión secreta en Alicante los componentes de los partidos de la C. N. T. y F. A. I.

DOCTORA RUIZ-CAPILLAS DE VICENS MEDICO-DENTISTA

Enfermedades de la boca y dientes. CONSULTA DE CUATRO A SIETE Y MEDIA. Jandoca, 57 (esquina Sagasta). CRUTA

Cayetano de la Vega Diaz MEDICO-OCULISTA

Consulta: De 3 a 5. Teléfono 417. Soberanía Nacional, 70, primero. CEUTA

ALHAJAS JOYERIA "LA ESMERALDA"

Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

EL MINISTRO DEL INTERIOR Y LA PRENSA DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

CHAMBERLAIN REGRESA A LONDRES

Se cree que uno de los dirigentes del partido conservador será nombrado jefe del Almirantazgo

Los periódicos creen que Chamberlain ha tomado ya su decisión sobre los dos nuevos Ministros que serán nombrados

EL EX-MINISTRO BOTTI HABLA DEL FRACASO DEL FRENTE POPULAR FRANCES

París, 24. — El ex ministro André Botti, refiriéndose a los resultados obtenidos ayer domingo en las elecciones senatoriales en Francia, ha declarado que representan un fracaso del frente popular y una orientación hacia la política constructiva del país.

REGRESA A ALEMANIA LA JEFENACIONAL DE LAS JUVENES FEMENINAS DEL REICH

Salamanca, 24. — Por vía aérea ha regresado hoy a Berlín, la Jefe nacional de las Jovenes y personalidades que le acompañaban, después de haber recorrido distintas ciudades de la España nacional y algunos frentes de guerra.

LEGA A EL HAVRE UN BARCO SOVIETICO CON ROJOS QUE MARCHAN A LA U. R. S. S. PARA HACER PRACTICAS DE AVIACION

París, 24. — El día 12 del corriente salió para El Havre el vapor soviético "Mork" en el

PROXIMO CONGRESO DEL PARTIDO FRANCES DE LA F. A. I. P.

París, 24. Para los días 24 y 25 del actual, está anunciada en París la celebración del Congreso de la F. A. I. P. de la tendencia comunista los cuales se piensan manifestar contra el Gobierno Negrin y contra el embajador rojo Marceline Domingo.

LA C. N. T. Y F. A. I. EN ALCANTANTE PROTESTAN ANTE EL INCUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS A LOS COMBATIENTES

Perpignan, 24. — Según se dice el día 13 se reunieron en sesión secreta en Alicante los componentes de los partidos de la C. N. T. y F. A. I.

DOCTORA RUIZ-CAPILLAS DE VICENS MEDICO-DENTISTA

Enfermedades de la boca y dientes. CONSULTA DE CUATRO A SIETE Y MEDIA. Jandoca, 57 (esquina Sagasta). CRUTA

Cayetano de la Vega Diaz MEDICO-OCULISTA

Consulta: De 3 a 5. Teléfono 417. Soberanía Nacional, 70, primero. CEUTA

ALHAJAS JOYERIA "LA ESMERALDA"

Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795